

Construcción se estanca, mientras Metal avanza

## Una de cal y otra de arena

Las convocatorias de paro siguen, en principio, en pie

(Redacción.) - A primeras horas de la noche de ayer permanecían reunidas las comisiones deliberadoras de los convenios de la Construcción y del Metal de Barcelona, sin que a la hora de redactar estas líneas se conociera el desenlace de tales reuniones, respecto a las que se preveía se prolongaran durante la madrugada.

Como ya hemos informado con anterioridad, los trabajadores de la Construcción de Barcelona debían ir al paro durante la jornada de hoy, martes, y la de mañana, como medida de presión ante la marcha de las negociaciones de convenio. Jornadas de paro que, entrada ya la noche de ayer, parecían confirmarse a tenor del nulo avance en el proceso de discusión y, además, dada la imposibilidad material de tiempo para proceder a la desconvocatoria.

Por lo que hace referencia al convenio del Metal, durante la madrugada del domingo al lunes se llegó entre trabajadores y empresarios a

un principio de acuerdo por el que se contemplan, entre otros aspectos, el compromiso patronal de estudiar para el próximo año un convenio de ámbito catalán; la concesión de dos días más de vacaciones, la reducción de ocho horas de trabajo anuales, seguro de accidente y diversas mejoras en relación al trabajo de la mujer y, a la contratación de trabajadores mayores de cuarenta años y menores de dieciocho. Cabe señalar asimismo, que el salario mínimo mensual, a tenor de esta propuesta, quedaría establecido en treinta y cuatro mil pesetas.

Ayer, no obstante, se seguía



La fiebre del Metal suele coincidir, de año en año, con la negociación de convenio. (Foto: Archivo.)

discutiendo en torno a la propuesta y en función de la insistencia de reconocimiento patronal en cuanto a derechos sindicales.

Señalemos finalmente que, a tenor del desarrollo de esta misma reunión - aún por finalizar, repetimos, a la hora de dar contenido a esta información - el mantenimiento de la huelga o su desconvocatoria deberá ser discutido por la asamblea de delegados del ramo, a celebrar hoy, martes, a las cinco de la tarde. Paro que está convocado para mañana, día veinticinco, y pasado, día veintiséis.

### Movilización en el Sector Eléctrico

(Redacción.) - Unos setecientos trabajadores del Sector Eléctrico se concentraron ayer a las puertas del Hotel Sarrià donde se reúnen los accionistas de Enher para presionar contra las sanciones que esta empresa mantiene sobre tres miembros del comité de empresa.

El convenio del Sector Eléctrico está pendiente de la firma que rubricarán los delegados obreros sólo si se retiran las sanciones.

Una comisión de trabajadores se entrevistaron con dos empresarios «sin capacidad de decisión», pero que prometieron concertar una entrevista entre CC.OO y representantes patronales para llegar a una decisión al respecto.

Mientras tanto, es posible que la patronal haya cursado una petición de laudo para el convenio del sector. Los trabajadores por su parte, preparan una respuesta que se concreta en dos horas de paro mañana, de ocho a diez y una concentración ante Enher en el Paseo de Gracia el día veintiséis a las seis, así como la acción de una huelga legal el 9 de mayo si el punto de fricción no encuentra un desenlace positivo.

### Artes Gráficas: La patronal, perpleja

La representación empresarial negociadora del convenio estatal, ante los comunicados de convocatorias de huelga aparecidos estos días en la prensa, estima oportuno informar a los empresarios y trabajadores del sector «que

lamentan profundamente y ha quedado desagradablemente sorprendida con esta actitud de las centrales sindicales, por cuanto las negociaciones continúan con plena normalidad, estando convocada la próxima reunión en Madrid para el jueves día 26 de los corrientes.»

«En dichas negociaciones ya se ha llegado a acuerdos definitivos en lo económico - señala - y se está negociando con mucha aproximación de criterios otros aspectos sociales existiendo únicamente una total discrepancia en lo referente a la acción sindical en la empresa.»

### Consell de Treball y organizaciones obreras y patronales

## La composición del organismo, polémica

(Redacción.) - «Para salir al paso de algunas interpretaciones erróneas aparecidas en la prensa en relación con la futura composición del Consell de Treball», la oficina de prensa de CC.OO. quiere precisar que:

«La representación en el Consell de Treball debe ser, exclusivamente, y al 50%, entre CC.OO. y UGT.

«En el caso de que en el Consell Executiu de la Generalitat se llegara a una decisión diferente, CC.OO. se reserva su derecho de tomar la decisión que crea más conveniente.

«En todos los casos, la postura oficial de CC.OO. es la reflejada en los acuerdos de la reunión conjunta CC.OO.-UGT, celebrada el pasado día nueve de este mes.

Reunión que aglutinó a delegaciones de los secretariados de ambas centrales y que contó con la presencia de los secretarios generales de ambas organizaciones. En ella, por lo que hace referencia a esta cuestión concreta, se acordó específicamente «ratificarse en el compromiso de que la representación de ambas organizaciones sindicales en el Consell de Treball de la Generalitat será paritaria entre el cincuenta por ciento».

En torno a este aspecto, y según informaba ayer Europa Press la composición del Consell de Treball, que se decidirá en la reunión de hoy, martes, del Consell Executiu de la Generalitat, también tropieza con dificultades para la designación de la representación empresarial, a tenor de la documentación aportada por la consellería de Treball, a la que ha tenido acceso la agencia informativa, y que fue presentada en la reunión de la pasada semana del Consell Executiu del entre preautonómico catalán.

Como se sabe, en la pasada reunión se acordó que el conseller de Treball, Joan Codina, presentase una nueva propuesta para la distribución de los puestos correspondientes a los trabajadores, ya que mientras comunistas y socialistas exigen la participación exclusiva de CC.OO. y UGT, tanto UCD como CDC quieren también la representación de USO y CSUT.

Fomento de Trabajo Nacional, afiliada a la CEOE, reclama la «completa representación empresarial en el Consell de Treball», mientras que las otras entidades empresariales también desean participar en la composición del mismo.

### Se reunieron los Consells

## Las centrales dan forma al 1º de Mayo

(Redacción.) - El fin de semana pasado ha sido rico en reuniones sindicales. Concretamente se han reunido los comités nacionales de UGT, de Comisiones Obreras y de USO, en primer lugar para ultimar los acuerdos que sobre la celebración del Prime-

ro de Mayo habían alcanzado por separado, o conjuntamente como es el caso de Comisiones y UGT.

Las centrales han tocado otros temas en el debate como son los de derechos sindicales, poder adquisitivo, la crisis y el paro y un largo etcétera. A

pocos días de la fecha internacional de los trabajadores, estos temas cobrarán especial relevancia y serán blandidos el Primero de Mayo como ejes de lucha fundamentales.

Con respecto al Primero de Mayo, el Consejo Sindical de CC.OO. hace un llamamiento a los trabajadores para convertir esa fecha en un día de lucha contra la crisis y el paro.

En el terreno legislativo el máximo organismo de CC.OO. en Barcelona pide a los trabajadores que denuncian el código de derechos de los trabajadores, saliendo al paso del proyecto de UCD.

Durante su reunión, el Comité Nacional de UGT estudió la celebración del próximo Primero de Mayo, así como la semana sindical que se va a desarrollar durante estos días con motivo de dicha fecha.

Por su parte, el comité nacional de Catalunya de Unió Sindical Obrera trató durante el fin de semana varios temas entre ellos la reforma de estatutos confederales que presenta este órgano al II Congreso que se celebrará en el mes de noviembre. Sobre el tema de la manifestación del Primero de Mayo, «convocada por CC.OO. y UGT como un hecho de acuerdo con toda su política en los contextos y Consell de Treball, el Comité Nacional de Catalunya de USO decide no participar en esta manifestación en Barcelona, a la vez que estudiará las acciones a realizar para la celebración del Primero de Mayo».

### Ahora en Artes Gráficas

## Más expulsiones en CNT

(Redacción y agencia.) - Prosiguen las expulsiones en algunos sindicatos de la CNT, en relación con la existencia de lo que se denomina una «organización paralela», informaron a «Efe» fuentes de esta central sindical.

La polémica comenzó con la presentación pública de unos «grupos de afinidad anarcosindicalista», lo que en diversos sectores de la CNT se consideró como un intento de crear una «organización paralela» a la CNT dentro de la misma.

Ahora, el sindicato de información y Artes Gráficas de Barcelona, en asamblea general, ha decidido la expulsión de varios de sus miembros, por su pertenencia a los citados grupos.

Entre los expulsados figura Sebastián Puigcerver, que fue miembro hasta hace algunos meses del

comité nacional de la CNT, en el que ocupaba la secretaría de Organización.

En relación con el mismo tema, hace varias semanas que el sindicato de la Construcción de Barcelona decidió la expulsión del mismo de José María Berro, secretario de Prensa y Propaganda del comité nacional de la CNT.

En relación con las expulsiones a las que se ha llegado actualmente en el sindicato de Artes Gráficas barcelones, los expulsados, a través de un comunicado llegado hasta nuestra Redacción, denuncian este hecho como «un estallido de un amplio proceso de depuración en CNT iniciado por distintos grupos coaligados de tendencia falsta contra todo el sector de millantes que ha intentado impulsar una línea anarco-sindicalista en la Confederación».

## LA UNION DE BENISA, S. A.

ANUNCIA LA ENTRADA EN SERVICIO DE LA PRIMERA LINEA REGULAR CON AUTOBUSES DE AIRE ACONDICIONADO Y DE GRAN CONFORT, ENTRE

## BARCELONA

y

## SEVILLA

A PARTIR DEL PROXIMO DIA 1 DE MAYO

### ITINERARIO

BARCELONA-VALENCIA (Por autopista)

ALBACETE

VILLACARRILLO

UBEDA

LINARES

BAILLEN (Comb. JAEN)

ANDUJAR

CORDOBA

ECIJA

SEVILLA

SALIDAS DE BARCELONA A LAS 16.00 HORAS LLEGADA A SEVILLA A LAS 9.00 HORAS Punto de partida: VIAJES MONTESOL, Numancia, 63

### SERVICIO DIARIO

INCLUSO DOMINGOS Y FESTIVOS

INFORMACION Y RESERVAS EN BARCELONA VIAJES MONTESOL, S. A.

Numancia, 63 Tels. 321 13 00 230 10 41

Ronda Universidad, 10 Tels. 317 50 90 317 50 98

Aldana, 12 Tels. 242 80 72 242 58 07

SANT FELIU DE LLOBREGAT Av. Cavallillo, 265 Tels. 666 37 11

LLDRET DE MAR Paseo Verduguer, 4 Tels. 36 47 58 36 47 65

CALLELLA Calle Iglesia, 181 Tels. 789 06 60 789 06 55

INFORMACION Y RESERVAS EN SEVILLA LA UNION DE BENISA, S. A.

Estación de Autobuses Prado de San Sebastián Tels. 23 25 39